
第３回 小坂・小野地区小学校統合準備委員会 次第【議事録】 

日 時 ：2025年３月17日（月）19:00～19:40 

場 所：小坂小学校 こぶしルーム 

１ 開 会 

２ あいさつ（水嶋委員長） 

３ 報告・協議事項 

⑴ 各分科会の協議状況について 資料１ 

① 通学方法検討分科会 

② 閉校行事等検討分科会 

【意見交換】 

・現在、奥小野区には小学生がいないため、スクールバス乗降場所は設定され

ていないが、この度、区内に転入があり、将来的にはお子さんが生まれてス

クールバスを利用することになる可能性が高い。その時に向けてスクールバ

スの乗降場所を確保しておきたい。今後の予定などに、何らかの記載をお願

いしたい。 

→報告書に、奥小野区に対象児童があれば、乗降場所を追加する旨の一文を加

える。 

・小坂小学校には金管バンド（クラブ）があり、放課後に活動している。小野

地区はスクールバスで下校するが、小野地区の児童が金管バンドへの参加を

希望した場合、今回設定されているスクールバスの時刻では利用ができない

のではないか。 

→現在、小坂小学校の金管バンドは毎週木曜日の18時まで活動しており、迎え

は保護者が行っている。 

・報告した２つの分科会の協議内容ではないが、防犯協会についての意見交換

を分科会の中で実施した。小野地区の皆さんからは、小野支部として地域に

残したいという意向も伺っているが、統合後もそのまま存続するとした場合

に、事務局をどうするかという課題があり、小学校の統合にあわせて、防犯

協会もひとつの組織とする方向も検討してはどうかという意見も出された。 

これについて、上部団体の出石防犯協会 （事務局は警察）と近日中に意見交

換を予定している。意見交換の結果を受けて、引き続き教育委員会と小学校

で協議・調整を進め、地域の方にも相談させていただく。 

→この件については、防犯協会の支部長も何らかの思いがあると聞いている。

統合準備委員会の委員には防犯協会の支部長が入っていないため、意見を聞

く機会を設けてほしい。 

→承知した。 

※資料に基づき 

事務局から説明 



⑵ 統合準備委員会 協議結果報告書について 事前配布資料 

・校友会について、小坂地区でアンケート調査や協議・調整を進めているが、

これについて小野地区の方では何か話をされたのか。アンケートの中で、小

坂と小野が一緒になるのであれば存続したいという意見があった。 

→小野地区の協議の中では、校友会には参加しない方向で意見がまとまってい

る状況。 

→校友会の部分の記載内容については、委員長・副委員長と相談して文言を修

正する。 

・報告書１ページの下校便（５校時終わり）について、口小野公民館の到着時

刻が間違っていると思われる。 

誤）15:08 ⇒ 正）15:18 

→修正する。 

４ そ の 他 

・本日内容を確認していただいた報告書については、委員長と副委員長に市役

所にお越しいただき、教育長に提出していただく機会を設ける。 

４月に発行を予定している委員会だよりで、その様子を報告する。 

５ 閉 会（正木教育次長） 


